

14-May-2015

Zespri® inaugura la nueva campaña de Zespri SunGold

En mayo comienza la nueva temporada de kiwis de Nueva Zelanda y, con ella, llega de nuevo en nuestro país **Zespri SunGold**, el kiwi amarillo de Zespri®. España es el primer mercado europeo de esta variedad de Zespri, con unas ventas de medio millón de bandejas (3,5 kilos / bandeja) durante el pasado año. Así, para este 2015, la compañía espera duplicar esa cifra y alcanzar el millón de bandejas comercializadas.



En rique Guío, Market Manager de Zespri Iberia, fue el encargado de inaugurar de manera oficial la nueva temporada de Zespri SunGold en nuestro país, donde destacó el trabajo de Zespri así como la apuesta por la eficiencia y la innovación constante de la compañía.

Diez años de trabajo en I+D+i han sido necesarios para el desarrollo de Zespri SunGold, en el que se ha utilizado únicamente técnicas de cultivo naturales. El resultado es una variedad de kiwi amarillo de mayor tamaño que el resto, con una consistente forma oval y con una piel más dura, que a día de hoy es todo un referente en la categoría. Además, su óptima temperatura de almacenamiento se encuentra entre 0°C y 1°C y por sus características puede tener una presencia más prolongada en el mercado con unas excelentes propiedades organolépticas.

Precisamente es su intenso sabor dulce una de las claves del éxito de Zespri SunGold, ya que gusta por igual a toda la familia e, incluso, a aquellos a los que no les suele gustar la fruta. De hecho, en test ciegos con consumidores esta variedad ha sido elogiada por su sabor, frescor debido a su mayor jugosidad y equilibrio entre dulzor y acidez.

Pero Zespri SunGold no es solo una variedad de kiwi deliciosa, sino que además es una fruta que sobresale por sus beneficios saludables. Entre ellos, cabe destacar su elevado aporte de vitamina C (161,3 mg por cada 100 gramos), que llega a ser el triple de una naranja y que supera la cantidad diaria recomendada. Por ello, con solo un kiwi Zespri SunGold obtenemos toda la vitamina C que necesitamos en un día. Asimismo, tiene un bajo aporte en calorías: solo 79 kcal por 100 gramos.

Para garantizar la excelencia de sus kiwis, entre los que se encuentra la variedad Zespri SunGold, la compañía cuenta con el exclusivo Sistema Zespri, un estricto proceso de producción medioambiental integrado y de entregas bajo el que operan todos los agricultores y distribuidores que trabajan con la marca.

Este sistema abarca las fases de cultivo, almacenamiento y transporte de los kiwis Zespri o, lo que es lo mismo, garantiza su máxima calidad en todo el proceso, desde el mismo momento en el que se eligen las plantaciones hasta que los kiwis Zespri llegan a la mesa del consumidor. Todo ello, incluyendo pautas de sostenibilidad y cuidado del medio ambiente.

El resultado final es que los consumidores españoles pueden ya disfrutar de Zespri SunGold, el kiwi amarillo de Zespri, como una deliciosa alternativa al resto de variedades, que además cuenta con un elevado contenido de vitamina C.